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村田委員
　今後、他の自治体が１８歳で成人式を行うようになれば道志村でも検討したほう
が良いと思いますが、令和５年に関しては二十歳のつどいでよいと思います。

教育長

全員 　異議なし。

教育長
　議事にあたり議事録署名委員の指名を行い署名委員に山口孝俊職務代理者及
び村田委員を指名した。

　議案第8号　令和5年二十歳のつどい（成人式）について事務局の説明を求めま
す。

教育長
　今事務局から説明があったとおり、成人年齢が１８歳に引き下げられたので成人
式として実施するのはおかしいため、二十歳のつどいとして実施したいということで
すが、この件につきましてご意見はございますか。

教　　育　　委　　員　　会　　会　　議　　録
発　　信　　者 発　　言　　内　　容　　　（　要　　旨　）

教育長 　出席者は、定足数に達しているので開会を宣言。

　それでは令和５年においては二十歳のつどいで決定し、早めに発信したいと思
いますがよろしいでしょうか。

村田委員 　私は賛成です。

　他の自治体では令和５年中に１８～２０歳まで成人式を実施し、次年度からは１８
歳で成人式を実施するところもあるようです。

教育長

　議案第8号につきまして、ご説明致します。
　資料１をご覧ください。令和４年までは成人式を実施しておりましたが、成人年齢
が１８歳になったため、名称を「二十歳のつどい」に変更して実施したいと考えてお
ります。内容につきましては要項（案）のとおりですが、詳細につきましてはもう少し
検討したいと考えております。コロナの状況などを考慮しながら、今年とほぼ同様
の内容で行う予定です。
　名称などについてご審議をお願いいたします。

事務局

事務局

　親御さんの準備もあると思いますので、案のとおり決定し、お知らせしてくださ
い。

佐藤委員

教育長

教育長
　次に議案第９号道志村教育委員会教育長職務代理者の選任についてを議題と
いたします。事務局に説明を求めます。

事務局
　佐藤職務代理者が９月３０日をもって任期が終了ししたため、新たに職代を選任
したいと思いますが、どなたかを推薦していただきたいと思います。

村田委員 　山口孝俊委員にお願いしたいと思います。

　ただいま村田委員から、山口委員にお願いしたいという意見がございましたが、
どうでしょうか。
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事務局

　資料３をご覧ください。１０月２８日金曜日、午後１時３０分から４時３０分まで、富
士吉田市市民会館において、第２５回南都留地域教育フォーラムが行われます。
全体会の後に分科会が２カ所に分かれて実施されます。１０月６日が申し込みの
期限ですので、参加を希望される方は私まで連絡してください。

教育長
　それでは、１０月２８日に登校時の見守り活動を行い、終了後１０月の定例委員
会、午後に教育フォーラムへ参加という日程にいたします。よろしいでしょうか。

全員 　はい。

教育長

全員

山口委員

教育長

　午前中に見守りと委員会ができればそうしていただきたい。

村田委員 　まとめて実施できればそれの方がいいです。

　次に報告②児童生徒の見守り活動について　説明願います。

　次に③第２５回南都留地域教育フォーラムについて説明願います

　わかりました。確認します。

佐藤委員
　以前に子供の乗降がない場所が書かれていたので、現地で確認の上見守りを
行ったほうが良い。

　報告①について説明がありましたが、よろしいでしょうか。

全員

教育長 　それでは山口委員にお願いしたいと思います。よろしくお願いします。

　異議なし。全員

教　　育　　委　　員　　会　　会　　議　　録

　次に、その他報告報告事項に入ります。①令和４年９月議会定例会、教育関係
議案等審議について説明願います。

事務局

　最後のページの資料４をご覧ください。
　例年１０月の定例会に合わせ見守り活動を行っております。１学期に下校時の見
守りを行ったので今回は登校時の見守りを行います。
　１０月２８日金曜日に見守り活動・定例会、また③にあります教育フォーラムが同
日の午後に予定されているので、その日にまとめて行おうと考えております。ご都
合はどうでしょうか。都合が悪いようであればそれぞれ別の日に行います。

教育長
　１０月２８日に見守り活動を行い、終了後定例会・教育フォーラムとなれば１日で
終わりますが、皆様のご都合はどうでしょうか。

教育長

教育長

事務局

　先月の定例会において、９月議会における教育関係予算他についてご審議いた
だきましたが、補正予算・令和３年度の決算につきまして原案のとおり可決されま
した。自己点検・評価報告書につきましても特に質問を受けることもありませんでし
た。議会に報告したものを資料として添付してありますのでご確認ください。以上で
す。

　はい。
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令和４年９月２２日　（９月　・　定例会　・　臨時会　）

教育長
　それでは参加を希望の方は１０月6日までに課長まで申し込みをお願いします。
私は分科会Ⅱの方に参加いたします。次の２９日には信玄公まつりがあり、連続
になりますので無理のないようにお願いいたします。

教　　育　　委　　員　　会　　会　　議　　録

教育長 　以上で本日の定例会を終了いたします。
　10月の定例会は１０月２８日午前８時３０分からとさせていただきます。


